

鹿西高校 1年学年だより

第7号

~ 来调から2年生 ~

2023年 3月29日

春休みの第1週が終わろうとしています。来週からは2年生です。漫然と日々を過ごして、なんとなく新年度を迎えることがないように、春休みの残り期間を有意義に過ごしてください。

保護者の皆様には、今年度の様々なご協力に対し感謝を申し上げます。まもなく始まる新年度においても引き続き学校とご家庭との連携に注力いたしますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

1年間の成果と課題

・前向きな取り組み姿勢が先生方から評価されました

この一年間、生徒たちの日々の学校生活を見守りながら、学年団として中学生の意識レベルから高校生の意識レベルに転換することを重視しました。その結果、学習への取り組み姿勢、学習時間の記録、「卒業生と語る会」での積極的な質問、合唱大会でのクラスとしての頑張りなどから、1年生の前向きな取り組み姿勢に対して何人もの先生から好評価をいただきました。

・探究学習の基礎を学びました

高校三年間を通して毎週水曜日の7限目を中心に実施される「総合的な探究の時間」。1年生はグループで「能登の魅力を再発見して発信する」という学習に取り組みました。その経験は、2年次の個人単位での探究学習(地域社会や事業所が抱える課題の解決方法を考える)の基礎となりました。

・言われなくても取り組めるようになることが理想ですが…

明るく素直で、指示されたことにきちんと取り組む生徒が圧倒的に多い1年生ですが、朝読書や5分前行動、各種の課題への取り組みなど、まだまだ「言われないとやらない」「言われたことしかやらない」というケースを目にします。高校生活二年目にあたっては、中だるみに陥ることなく、自分の将来像を描いて自己実現を図る歩みを進められる生徒が増えるように、学年団として支援していきます。

進路ガイダンス(分野別説明会、卒業生と語る会)

3月16日(木)に大学・専門学校の関係者を講師に迎えて分野別(教育学、心理学、工学、理学、看護学、経済学・経営学、理学療法学、公務員、等)の説明会が行われました。また、20日(月)には今春本校を卒業した6名の先輩から進路選択や受験に関わる体験談を聞く「卒業生と語る会」が行われました。こうした機会で得た情報をふまえつつ、進路選択を自分事として考えられるようになることを期待しています。







武道・ダンス大会 校内合唱大会

3月22日(水)と23日(木)に、武道・ダンス大会と校内合唱大会が行われました。

柔道では相手を敬う礼の美しさや、相手と組むことで自己を見つめる体験の尊さに圧倒されました。 ダンスでは、会場が一体となって盛り上がり、緊張しながらも笑顔で練習の成果を発揮していました。 校内合唱大会では、練習時間や場所の確保が難しい中、1年生が上位を独占し、達成感を得ていました。

中学生の頃から、コロナ禍で多くの行事が制限されてきましたが、今後はこうして大きな行事も開催されていくことと思います。行事を通して、学習だけでは学ぶことのできない自己表現力やコミュニケーション能力の伸長に期待しています。







※本校ホームページには、進路ガイダンス、卒業生と語る会、武道・ダンス大会、合唱大会の画像が 多数掲載されていますので、そちらも是非ご覧ください。

◆4月の主な予定

4月 3日(月) 新年度2年生クラス名簿発表(9時 生徒玄関)

10日(月) 新任式、始業式、入学式準備

11日(火) 課題テスト、対面式、部活動紹介、ホーム写真撮影、前期ホーム役員選出

12日(水) 総合的な探究の時間 年間オリエンテーション

24日(月) 身体計測(6.7限)

25日(火) 遠足 *26日(水)遠足予備日

■■■新年度のコロナ対策について■■■

4月より、マスク着用の考え方が見直され、学校の教育活動にあたって、マスクの着用を求めないことを基本とすることになります。それに伴い、本校で毎朝行っていた健康記録表の提出を取りやめ、生徒玄関での検温モニターでのチェックをもって健康観察としたいと考えています。これまで同様、ご家庭の協力のもと、自己管理を徹底し、安全・安心の環境を作りたいと思います。

なお、通学ラッシュ時の公共交通機関や近距離での学習活動など、必要に応じてご家庭や生徒自身の 判断でマスクの着用をお願いします。